

CÓMO DONAR

• •

RESPONDER AL LLAMADO

Los compromisos para pagar a lo largo de cinco años permitirán a los donantes considerar compromisos más sustanciales que los que son posibles con donaciones únicas. Los donantes que hacen un compromiso pueden determinar el cronograma de pago para satisfacer sus propias necesidades caritativas o fiscales. Los pagos se pueden hacer con cheques, tarjeta de crédito, cheques electrónicos, o donaciones de acciones. Si puede, por favor incluya un pago inicial con su compromiso. Si tiene preguntas generales sobre donaciones a la campaña o desea hacer una donación a través de un método alternativo, por favor comuníquese directamente con la arquidiócesis al 312.534.8500.

DONACIONES COMPLEMENTARIAS

Muchas empresas tienen programas de donaciones complementarias (donaciones paralelas), mejorando las contribuciones caritativas de los empleados. Por favor, comuníquese con su empleador sobre sus requisitos específicos y documentación para adjuntarlo a su tarjeta de compromiso. Si tiene preguntas con respecto a las donaciones complementarias, por favor llame al 312.534.7959.

DISTRIBUCIÓN CARITATIVA CALIFICADA DE IRA

También conocida como “reinversión caritativa de IRA”, una distribución caritativa calificada (QCD, por sus siglas en inglés), permite a las personas de 70½ años o más autorizar a su administrador para que transfiera directamente fondos anualmente desde su cuenta de retiro individual (IRA, por sus siglas en inglés) a organizaciones benéficas calificadas, libre de impuesto. Si tiene 73 años o más, la cantidad que transfiere puede satisfacer todo o parte de su distribución mínima requerida. Si tiene preguntas con respecto a las QCD, por favor comuníquese al 312.534.7959.



DONACIONES DE VALORES

Se aceptará la donación de valores (acciones) y deberán entregarse electrónicamente al agente de la arquidiócesis. La arquidiócesis liquidará las acciones tan pronto como sea posible y acreditará a la campaña el importe neto de la venta, menos cualquier tarifa de intermediación. Los acuses de recibo de la donación reflejarán el nombre de la acción, el número de acciones y la fecha de recepción. Los donantes deben completar y enviar una Carta de Intención a la arquidiócesis mediante un formulario en línea para identificar las acciones que están siendo transferidas. Haga clic en la opción De generación en generación y seleccione la parroquia correspondiente, si la hay. Si tiene preguntas con respecto a la donación de valores, por favor llame al 312.534.7461 para recibir más información y ayuda.

DONACIONES PLANIFICADAS

Los legados, las anualidades de donaciones caritativas, y las pólizas de seguro de vida son sólo algunos ejemplos de opciones para hacer compromisos a largo plazo con la iglesia. Si está interesado en las donaciones planificadas, por favor llame al 312.534.5404.

.....

En reconocimiento de nuestra responsabilidad compartida de cuidar la creación, la Arquidiócesis de Chicago promueve y alienta a los donantes a inscribirse para pagos en línea para reducir el costo y el desperdicio de enviar recordatorios de facturación mensuales a través del correo. Regístrese para hacer pagos en línea:

giving.archchicago.org/gentogen